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No primeiro dia do mês de julho do ano de 2024, nas dependências do Pelotas Parque

Tecnológico, sito à Avenida Domingos José de Almeida, 1785 - Areal, na cidade de Pelotas,

ocorreu a Reunião Ordinária de março do Conselho Municipal de Proteção Ambiental. A sessão

teve início às treze horas e quarenta e cinco minutos, sob a coordenação de Osvaldo Faria, que

proferiu sua saudação inicial e transmitindo a coordenação dos trabalhos à Ordem dos Advogados

do Brasil, na pessoa da conselheira Lilian Brusamarello, que irá coordenar os trabalhos deste

conselho pelos próximos 6 meses. Após isso foi realizada a lista de presença onde estiveram

presente as seguintes entidades: SQA, SDR, SGCMU, SEPLAG, EMBRAPA, EMATER, OAB,
ARP, AEAP, ACP, CIPEL, CEA, IPPAMPA, SINDAPEL E SRP, e constatado o número legal de 15

(quinze) conselheiros presentes para a deliberação, iniciou-se a Reunião Ordinária. Foram lidos os

informes: a. recurso sobre supressão de podas; b. convocação para o fórum municipal dos

conselhos; c. nota do FDAM. Ainda nos informes, o conselheiro Daniel (CEA) faz relato das

atividades recentes do CEA, bem como as diretrizes para as Conferências municipais sobre o meio

ambiente. A ata da Reunião Ordinária de Maio foi aprovada por unanimidade. No item 4.
Discussão e votação da matéria ou processo em pauta; Foi solicitado pelo conselheiro Leonel

que a o ponto “4.a” fosse tratado após a chegada do conselheiro do SINDUSCON, visto que estava

atrasado para a RO. O pedido foi acatado pela coordenação. O próximo item foi o “4.b Aprovação

RAMB 2023”, foi questionado pelo conselheiro do CEA a data que foi enviado o arquivo do RAMB,

após pesquisa, foi verificado por este secretário executivo que foi enviado apenas junto com a

convocatória da RO de julho. Sendo assim, ficou decidido que será dado um prazo de 20 dias para

receber as sugestões. O próximo item que foi tratado foi “4.c Sugestões para o edital CGFMAM”, o

conselheiro do CEA fez diversas ressalvas e ficou acordado que as contribuições para este edital

serão enviadas para o email deste conselho. O próximo item da pauta é “4.a Criação, instituição,

votação e homologação da resolução da Câmara Temática para estudo da incidência do Mapa do

bioma Mata Atlântica no município de Pelotas.” Iniciou com o conselheiro do CEA solicitando

esclarecimentos, sanados pela coordenação. Foi solicitado indicações das entidades para a

composição da CTTMA, sendo indicadas as seguintes entidades não governamentais: CEA, SRP e

SINDUSCON, para o eixo governamental foram as seguintes: SDR, EMBRAPA e EMATER. Após

debates, foi sugerido que de forma excepcional, esta câmara tivesse 6 membros de forma paritária,

mesmo sabendo que o Regimento Interno deste conselho seja taxativo quanto à composição ser

de 3 a 5 membros. Sendo assim foi realizada a votação para decisão em plenário sobre a

composição desta câmara ser com 4 ou 6 membros, sempre de forma paritária. A votação foi de 9

votos para que CTTMA seja composta por 6 membros e 7 votos para que a CTTMA fosse

composta por 4 membros. Sendo assim, em votação ficou decidido que as entidades que irão

compor a CTTMA são as seguintes: Governamentais (SDR, EMBRAPA e EMATER), Não

Governamentais (CEA, SRP e SINDUSCON). Quanto ao item “4.d” a coordenadora da câmara
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informa que tem apenas 4 processos de multa e de podas não existem mais processos pendentes

para avaliação e posterior votação em plenário. Em assuntos gerais o conselheiro Rul Antunes

relata sobre os trabalhos da CTTGT, cita que os trabalhos foram prejudicados em virtude das

cheias que assolaram nosso estado, mas que recentemente se reuniram com os técnicos da SQA

e que a próxima etapa será se reunir com os solicitantes. O conselheiro e coordenador Julio Xavier,

abordou sobre os recentes eventos climáticos. O conselheiro Guto King fala sobre as

preocupações com o pós-evento e o que será realizado a partir disto. O secretário Eduardo

Schaefer faz um breve relato e posicionamento também sobre os eventos climáticos. A reunião foi

encerrada pela coordenadora Lilian Brusamarello às quinze horas e quarenta e dois minutos. Sem

mais nada a declarar, esta ata é encerrada e assinada por mim, Secretário Executivo Gabriel

Manzke, e pelos coordenadores.
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